

# 泰明だより



Taimei・令和4・1

泰明小ホームページ <http://www.chuo-tky.ed.jp/taimei-es/>

中央区立泰明小学校 第373号  
中央区銀座五丁目1-13  
Tel 03(3571)1765  
Fax 03(3571)0672

## 新年に思う

校長 浮津 健史



新年あけましておめでとうございます。令和4年の泰明小学校3学期が始まりました。

昨年は、オリンピック・パラリンピックでの金メダルラッシュや大谷

翔平選手の大活躍によるMVP受賞など、新型コロナウイルス感染症拡大防止の取組の中でしたが、明るい気持ちになるニュースがたくさんあった1年でした。

学校の状況を振り返ると徐々にではありますが、行事や学習が以前に近い形で実施できるようになりました。子供たちにとっても、自分の目標に向かって挑戦し、達成感を感じられた1年だったのではないかと思います。令和4年も子供たちに「泰明小学校でしかできない本物と出会う体験」をさせていきたいと思っています。

1月21日はこれまでは実施することができなかった学校公開を行います。昨年は体育学習発表会・音楽学習発表会での子供たちみんなで作品を創り上げる様子をご覧いただきましたが、久しぶりに真剣に学習に取り組む様子とともに書き初めもご覧いただくこととなります。「書き初め」については、是非お子さんに、「頑張ったところ」をお聞きいただき、作品に対する感想をお伝えください。保護者の皆様の温かい感想が、子供たちの次への意欲や、やる気につながります。よろしく願いいたします。

今年も昨年と同様、朝の健康観察、登校時の手洗い、定期的な消毒をしっかりと行い「安全・安心な学校」になるよう教職員一同力を合わせて教育活動を進めて参ります。

保護者の皆様のご協力よろしく願いいたします。

校長相談日 1月19日(水)  
9:00~14:00

( ) は学年、○は実施する授業時間です。

## 1月のカレンダー

このマークはセカンドバッグ登校日です。

1	土		元日
2	日		
3	月		
4	火		
5	水		
6	木		
7	金		
8	土		
9	日		
10	月		成人の日 冬季休業日終
11	火		始業式 席書会(6) 身体測定(6)
12	水		安全指導 給食始 席書会(1・2・5)
13	木		身体測定(3・4) 席書会(3)
14	金		身体測定(1・2) 席書会(4)
15	土		
16	日		
17	月	講話	委員会活動 登下校安全確認週間始
18	火		つたの葉教室指導開始日 身体測定(5)
19	水		りぷりんと
20	木		書き初め展始
21	金		学校公開 はし知育(1)①② 連合展覧会始
22	土		土曜授業日(4時間) 登下校安全確認週間終
23	日		
24	月	講話	書き初め展終 連合展覧会終
25	火		
26	水		セーフティ教室(2・3)②③
27	木		はじめてのクラシック(4) 地域巡回指導
28	金	保健講話	全学年A時程 3~6年午前授業
29	土		
30	日		
31	月	講話	クラブ活動(3年生見学)

この度、本校の歯科校医 石川文一先生が、長年の功績が広く認められ、秋の叙勲で「瑞宝双光章」を受賞されました。皆様にご報告申し上げるとともに、石川先生におかれましては、心よりお祝い申し上げます。

## 囲碁教室

第4学年 担任 三角 康祐

4年生は1月下旬より5回に渡って囲碁教室を体験します。例年、日本棋院から講師を派遣していただき、子供たちは囲碁の簡単なルールを教わりながら、友達と打つことで楽しく体験することができています。

囲碁の起源は、将棋の歴史よりも深く、四千年ぐらい前の中国と言われていますが、インドやチベット発祥など諸説あります。日本では、平安時代の書物である「枕草子」や「源氏物語」に囲碁について多くの記述があり、その歴史は長く伝統的な文化の一つであると言えます。

子供たちに育成する資質・能力として、思考力、判断力、表現力があります。これを踏まえ、中央区では、子供たちの思考力や創造力の育成のために、全小学校で囲碁教室を行っています。この囲碁の体験は、例えば、理科においては、生活経験を基に根拠のある予想や仮説を立てる力の関連が考えられます。子供たちには、この囲碁体験を通して、伝統的な文化に触れるだけでなく、学習に生かせる力を育んでほしいと思います。

## 委員会活動

委員会担当 佐々木 愛実

8時をすぎると、音楽とともに気持ちの良い声で放送委員会の朝の放送が流れます。教室にいる子供たちが、放送内容に「そうなんだ」等と耳を傾ける様子が見られ微笑ましく思います。

昨年度よりも、制限がある中で活動の幅を広げている委員会活動。例年通りに行える活動に加え、オンラインを使用して各学級にお知らせやお願いを呼び掛けたり、動画で撮影した読み聞かせを見せたり、それぞれの委員会で“今だからこそ”考えられる工夫を凝らした活動が行われています。上級生が学校全体のために仕事をしている姿は、下級生も日々見えています。下級生がそのような姿を見ていくことで、上級生への憧れや自身の進級への意欲も高まると思います。

3学期は、6年生から5年生へと引き継がれる時期にもなります。3学期の活動をしっかり行い、来年度の委員会活動へと繋げてまいります。



泰明小の雪景色